

Liebe Mitbürgerin,  
lieber Mitbürger,

ohne Auto in die Stadt, zum Bummeln oder Einkaufen, ohne langes Warten und zu günstigen Preisen - aus vielen Gesprächen mit Bürgerinnen und Bürgern wissen wir GRÜNEN, dass viele von Ihnen gerne ihr Auto zuhause liessen, wenn sie nur könnten! Aber zwischen der Stadt und ihren Ortsteilen, und erst recht zwischen der Stadt Pfaffenhofen und den Gemeinden im Landkreis gibt es nur sehr unzulängliche Anbindungen durch den öffentlichen Personennahverkehr. Wen wundert's, dass die Menschen dann gleich auf ihr eigenes Auto zurückgreifen?

Mit unserer Aktion am nächsten Samstag, Sie unentgeltlich ins Stadtzentrum (und wieder zurück) zu bringen, können und wollen wir keinen Modellversuch starten. Mit zwei privaten Kleinbussen, die uns Mitglieder der GRÜNEN freundlicherweise zur Verfügung gestellt haben, ist so etwas nicht einmal ansatzweise zu leisten. Nein, unsere Aktion soll Sie einfach zum Nachdenken darüber anregen, wie Sie Ihre Mobilität ausser Hause organisieren könnten, wenn Sie die Gelegenheit hätten, mit öffentlichen Verkehrsmitteln ohne lange Wartezeiten und zu vernünftigen Preisen ihre Ziele zu erreichen.

Steigen Sie ein, fahren Sie mit, und sagen Sie uns ruhig Ihre Meinung.

**DIE GRÜNEN** 